



Concours départemental de robotique

publié le 27/06/2018

Édition 2018

Descriptif :

Les élèves de 3ème ont participé à la finale départementale le 14 juin à Rochefort.

L'édition 2018 de la finale départementale du concours de robotique a eu lieu le 14 juin à Rochefort.

Dans chaque classe de 3ème les élèves avaient, durant l'année scolaire, conçu et réalisé un robot par équipe de 5 à 6 élèves.

Le robot le plus performant de chaque classe a donc participé à la finale départementale où ils ont affronté les robots des collèges Léopold Dussaigne de Jonzac, Jean Monnet de Saint-Agnant, Pierre Loti et Edouard Grimaux de Rochefort.

Les élèves concouraient dans une seule catégorie, celle du "Dédale programmable". Leur robot devait sortir tout seul d'un labyrinthe. Pour ce faire ils ont conçu et réalisé la partie détection de leur robot et ils en ont assuré la programmation.

Dans cette catégorie treize robots étaient en compétition.

L'équipe de 3ème B s'est classée 5ème avec leur robot appelé "Moonlight".

L'équipe de 3ème D finit 6ème avec leur robot "Jalaja", celle de 3ème C 9ème avec "Death Troyer", celle de 3ème A 11ème avec "Narbonne" et celle de 3ème E 12ème avec "Fluffy".

L'équipe de 3ème E a toutefois remporté le prix de l'originalité.

L'équipe de 3ème D a gagné le prix "catastrophe".

L'équipe de 3ème C s'est vue décerner le prix de la persévérance.

L'équipe de 3ème B a reçu le "prix spécial du jury".

Bravo à tous pour leur participation active à cette journée.

Portfolio

